

# La fête de la vie locale s'est tenue dans son nouvel écrin

Publié le 10/09/2022 à 06:25 | Mis à jour le 10/09/2022 à 06:25

la Nouvelle  
République.fr

○ Azay-sur-Cher



Les archers de l'Azarc ont fait des démonstrations appréciées. © Photo NR

Dimanche 4 septembre, la grande nouveauté de la fête annuelle de la vie locale a été son retour au site agrandi et réhabilité de l'espace de loisirs Revaux-Foucher.

Quelques exposants, producteurs et commerciaux ont installé leurs stands devant l'ancienne entrée du complexe, comme un clin d'œil avec le passé récent. La plupart se sont répartis dans trois salles différentes, offrant ainsi une bonne visibilité et une grande facilité de circulation aux visiteurs.

La salle Revaux accueillait des associations culturelles et de loisirs : théâtre, philatélie, jumelage, école de musique, randonnée-loisir, Qi gong, yoga, art et be one. Dans la salle des activités au sol, on pouvait assister à des démonstrations de karaté, et rencontrer l'association de danse, la gymnastique rythmique et la gymnastique volontaire.

Enfin, le gymnase Revaux-Foucher recevait le club cycliste Crac Touraine, les démonstrations impressionnantes du tir à l'Arc, le VTT, les clubs de handball, volley-ball, basket-ball, football, etc.

En fin de matinée, des exposants et des visiteurs se sont retrouvés autour d'un repas convivial de prix modique, préparé par la restauratrice locale.